



e l e k t r o n

Boletín del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA de MEXICO
Organización obrera afiliada a la FEDERACION SINDICAL MUNDIAL
www.fte-energia.org | prensa@fte-energia.org
Volumen 9, Número 167, julio 13 de 2009

13 pueblos en Italia

Una delegación del Consejo de Pueblos de Morelos estuvo en Italia, en mayo-junio, atendiendo una invitación previa. En varios lugares se exhibió la película “13 Pueblos” que describe la lucha morelense reciente. El Consejo expresó su solidaridad con el pueblo de Monte Amiata y contra la instalación de una base militar estadounidense en territorio italiano.

El movimiento del Consejo de Pueblos de Morelos regresa de gira por Italia

Invitados por la Asociación Yaku, presentamos la película 13 PUEBLOS EN DEFENSA DEL AGUA, EL AIRE Y LA TIERRA en las ciudades de Florencia, Monte Amiata, Torino, Trento, Tuono, Padova, Roma y la isla de Sicilia.

Don Saúl Roque, vocero de los 13 Pueblos se reunió con organizaciones sociales e instituciones gubernamentales informando la devastación ecológica y cultural que el gobierno de México ha desencadenado en nuestra región. Se solidarizó con la lucha de los habitantes del Monte Amiata, en la región de Toscana, en contra de la compañía ENEL que a través de plantas geotérmicas está provocando la muerte de los lugareños al contaminar el aire con arsénico.

Por su parte Francesco Taboada y Fernanda Robinson estrecharon lazos de amistad con la organización YA BASTA, conocida por su apoyo al EZLN y se concertó una visita de observadores italianos al estado de Morelos en el mes de julio para constatar el ecocidio emprendido por Marco Adame y Jesús Giles en nuestro Estado.

De regreso a Italia, esta comisión se encargará de difundir nuestros problemas y conseguir apoyo internacional para detener la construcción del basurero en Loma de Mejía y la construcción de casas sobre el manto freático que abastece al manantial Chihuahuita.

La televisión siciliana realizó un amplio reportaje sobre la gira de 13 Pueblos y la periodista Francesca Caprini publicó artículos en la revista Left y otros diarios italianos.

Nuevamente alzamos nuestra voz proponiendo nuestro proyecto de nación, basado en nuestra cultura milenaria, que tiene como principios fundamentales la autonomía de los pueblos y el desarrollo sustentable basado en la protección de nuestros recursos naturales.

La película 13 Pueblos se presentó recientemente en el Festival Internacional de Cine de las Américas en Austin, Texas, EU, Festival Internacional de Cine del Medio Ambiente en Cataluña, España, y en el Festival de Derechos Humanos DERHUMILAC de Buenos Aires, Argentina. Próximamente se estrenará en Paraguay y en Uruguay.

Aún estamos esperando la respuesta de la Cineteca Nacional para estrenar esta obra en la Ciudad de México.

13 Pueblos ha obtenido hasta la fecha siete premios internacionales incluyendo el Premio Rigoberta Menchú en Canadá, el Premio Especial del Jurado en el Festival Internacional de Cine

2009 elektron 9 (167) 2, FTE de México

Contemporáneo de la Ciudad de México y la Gota de Bronce en Turquía. En Morelos sigue siendo objeto de la censura gubernamental.

El Consejo de Pueblos de Morelos se solidariza con el pueblo italiano que lucha contra la instalación de una base militar estadounidense en su territorio, y repudia el golpe de estado perpetrado en Honduras.



Presentación de 13 Pueblos en Terrafutura, en Florencia. FOTO: Fernanda Robinson

Fuente: Francesco Taboada Tabone

francesco@franciscovilla.com.mx

www.franciscovilla.com.mx

www.13pueblos.com

www.francescotaboada.com

Frente de Trabajadores de la Energía,
de México